

寄稿

歴代学部長 からの寄稿



歴代学部長

6年制薬学部 開設のこと



初代 学部長

渡邊 淳

6年制薬学部の設置は、薬学関係者にとって極めて重要で永年の念願ごとでした。6年制での薬剤師を世に送り出したかったからです。

その6年制薬学部の設置に当って指導・支援をいただいた方々にお礼謝辞を述べ、これからの期待にも触れたいと思います。

謝辞 - その1 当時の学院長先生と多くの僧侶の方々に。配慮をこめた活発な発言には驚き、大変強い力を感じました。ありがとうございました。

謝辞 - その2 歯学部の先生方に。6年制薬学部を立ち上げようとしていた私達にとって、近くに歯学部があり、その先生方から指導・支援をいただけたのは、何よりの幸運でした。ありがとうございました。

謝辞 - その3 設置以来現在までの全ての教員と事務の方に。絶えず出現した新しい困難な事態に柔軟に対応されました。本当にえらいと思いました。ありがとうございました。

これからのこと - 本学に薬学博士コースがつくられ、今後の充実が望まれています。6年制薬剤師がさらに学び研究して、薬剤師会を強くし、母校の教員を目指してもらいたいと思っています。目を大きく開いて、より高くより遠くへと飛びましょう。

